
 

 

 

 

 

 

 

 

 

① この会社を選んだ理由は何でしょうか？ 

採用チームの皆さんの笑顔や明るい雰囲気に惹かれました。SDGs に力を入れていて、フードロスが出

ないよう、従業員も朝食を食べることができて、朝食欠食をよくしてしまう私にとって魅力的でした。 

② 内定を勝ち取るために実践したことは何でしょうか？ 

自己分析や企業研究で、自分は何に興味があるか、何をしたいのかを明確にしました。「やりたいことの

前にやらなければいけないことをやる」を念頭におき、企業からの課題や ES※は早めに提出していまし

た。  （※ES=エントリーシート） 

③ 進学先として仙台大学を選んだ理由を教えて下さい。 

高校時代の部活動での経験から、運動時の食事の重要性を実感しました。自宅から通える範囲にある

ことと、運動と栄養を絡めて学べることから、仙台大学への進学を決めました。 

④ 仙台大学で学んでよかったと思うことは何でしょうか。 

自分のできる範囲で、無理なく学習を進めることができたところです。自分のペースで課題等進めること

ができたので、時間を有効に活用でき、アルバイトをする時間もしっかり確保できました。 

⑤ 将来に向けての抱負を聞かせて下さい。 

将来は開発に携わりたいと思っており、家族や友達に「このホテル私が建てたんだ！」と言いたいです！！ 

⑥ 高校生に向けてメッセージをお願いします。 

私が一年生の頃は、やりたいこともなく不安だらけでした。しかし、色々な場所を訪れたことで、様々な人

と出会い、目標を見つけることができました。学生という時間を有効活用して、いろいろな経験をして欲し

いです。 

 

 

主体的な取り組みで第一志望に内定！ 

食や環境、人や地球にやさしい社会への貢献に挑む

学生を取材。 

スポーツ栄養学科４年  

遠藤 あさひ さん 
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